

# All I wanted..... was silence

## Eine Shikamaru X Temari FF

Von abgemeldet

### Kapitel 1: A Mission

So ich hoffe der Prolog hat euch gefallen^^

Heute ist der 11.15 h und der 24. Dez 2006 also Weihnachten. Und ich sitze hier vor meinem PC und schreib wie eine Beklopte an meiner FF, damit ihr auch was zu lesen habt. Ich hoffe das Kappi ist trotz meiner völligen Müdigkeit was geworden ^^

~~~~~  
~~~~~

Im Büro der Hokage schlug ihm eine noch schlechterer Stimmung als im Rest des Hauses entgegen. //Na das kann ja heiter werden\\ dachte er sich nur, als er eine kurz vorm Wutsausbruch stehende Tsunade sah, die hinter drei großen Stapeln mit Papierkram fast nicht mehr zu sehen war.

//Wieso müssen eigentlich alle Frauen die ich heute treffe eine so verdammt schlechte Laune haben. Erst meine Mutter dann Sakura und jetzt auch noch Tsunade. Irgendwie muss das in der Natur der Frau liegen, dass sie so aggressiv und mühsam sind. Ich glaube mein Entschluss steht fest, ich werde auf keinen Fall heiraten!!!\\

„Guten morgen Tsunade-sama, was steht diesmal an?“ Fragte Shikamaru in seinem wie üblich genervten Ton. „Du gehst als Botschafter nach Suna für vier Wochen.“ Kam die Antwort. „Waaasss!!! Vier Wochen warum denn so lange?“ Shikamaru konnte es kaum glauben er sollte doch tatsächlich einen Monat in diesem Sandkasten verbringen! „Ja du hast mich schon ganz richtig verstanden du gehst nach Suna und zwar für vier ganze Wochen!!! Du hast eine halbe Stunde Zeit und dann triffst du Shizune am Haupttor des Dorfes! Und jetzt sieh zu das du hier raus kommst ich hab noch mehr zu tun als mich mit dir zu streiten!!!“

Shikamaru beeilte sich das er aus dem Büro herauskam Tsunade schien echt eine gewaltig schlechte Laune zu haben und er hatte keine Lust sich größeren Ärger mit ihr einzufangen.

So machte er sich demotiviert auf den Weg nach Hause und schaute sehnsüchtig in die Wolken. //Frei wie die Wolken wäre ich echt auch gern, keine Frauen oder nervige Aufträge, nur durch die Lande schweben und die ganze Welt von oben sehen...\\ doch dann erinnerte sich Shikamaru daran, dass er einen Körper auf Fleisch und Blut besaß und dass ihn Tsunade töten würde wenn er nicht pünktlich zu dem Treffpunkt mit

Shizune kommen würde. So blieb ihm nichts anderes übrig als sich noch ein bisschen zu beeilen, was für ihn eher untypisch war. Wenn er zu spät kam war ihm das meistens ziemlich egal, doch wenn er nur an die Stimmung seiner Mutter und die von Tsunade dachte, hatte er keine Lust sich in Lebensgefahr zu begeben.

//Warum muss eigentlich immer ich den Botschafter machen? Letztes..., mal na gut da konnte ich das ja noch verstehen, es war eben kein anderer Ninja da gewesen, weil die anderen entweder im Krankenhaus oder auf Mission gewesen waren. Aber jetzt schon wieder? ...Na ja vermutlich muss ich diesmal wieder, weil ich das ganze schon mal gemacht habe und schon ein bisschen Erfahrung habe. Wie auch immer, Hauptsache ich muss nicht wieder mit dieser Temari zusammen arbeiten, ich wette von allen mühsamen Frauen ist sie die mühsamste!\

Zu Hause angekommen machte er Musik an und packte seine Sachen.

I can't escape this hell  
So many times I've tried  
But I'm still caged inside  
Somebody get me trough this night man,  
.....

„Mendokuse...“ Shikamaru machte die Musik wieder aus, der Text erinnerte ihn zu sehr an seine Situation und das ging ihm irgendwie auf die Nerven. Kurz darauf stellte er beim packen fest, dass er sich in Suna noch Klamotten kaufen müsste, da die, die er besaß, nicht für einen ganzen Monat reichen würden.

Als er fertig war verabschiedete er sich bei seiner Mutter, die vermutlich ziemlich froh war, dass sie die beiden faulen Männer aus ihrem Haushalt los war und endlich mal wieder mit ihren Freundinnen Shoppen^^ gehen könnte. Am Haupttor traf Shikamaru auf Shizune, die ihm erklärte, dass sie mit ihm zusammen nach Suna reisen würde, weil Dieser Ort direkt auf ihrem Weg lag und es sicherer wäre zusammen zu reisen.

Wo sie eigentlich hinwollte sagte Shizune ihm nicht, vermutlich war es geheim. Und wenn Shikamaru ehrlich war interessierte es ihn auch nicht, außerdem war es ihm so oder so viel zu mühsam nachzufragen.

So machten sich beide auf die mühsame Reise. Sie reisten drei Tage lang bis Suna endlich in Sicht kam und sich Shizune von Shikamaru verabschiedete, da sie gleich weiter wollte und meinte eine Pause in Suna würde ihr zu viel Zeit kosten.